## Gemeinde Sophienhamm Der Bürgermeister



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,

viele von uns hatten Pläne, ob privat oder beruflich aber dann kam ja ..., na, Sie wissen schon. Auch wir von Ihrer Gemeindevertretung wurden vor außergewöhnliche Herausforderungen gestellt. Diese Pandemie forderte von uns sehr viele Ressourcen, so dass Prioritäten gesetzt werden mussten. So mussten wir u.a. sämtliche Veranstaltungen (Schietsammeln, Open-Air-Konzert, Dorffest ..) absagen. Auch unser Gemeindehaus musste für Feierlichkeiten gesperrt werden. Da kein lückenloses Hygienekonzept garantiert werden kann, bleibt es voraussichtlich bis Ende August 2020 geschlossen.

Des Weiteren wird leider die diesjährige Seniorenfahrt aus Sicherheitsgründen nicht stattfinden. Es haben sich viele auf diesen Ausflug gefreut aber Eure und unser aller Sicherheit stehen an erster Stelle. Ich bitte hierfür um Verständnis, denn allein schon die Busfahrt würde durch die "Maskenpflicht" keinem wirklich Spaß machen. Wir planen aber für 2021 zwei Fahrten (eine Fahrt im Frühjahr und eine Fahrt im Herbst). Hierzu werde ich zu gegebener Zeit informieren.

Die nächste Sitzung der Gemeindevertretung wird am 23. Juli 2020 um 19.30 Uhr stattfinden. Da die jetzige Situation besondere hygienische Maßnahmen erfordert, bitte ich bei Interesse einer Teilnahme um vorherige telefonische Anmeldung bei mir (04335-998 930 ab 18.00 Uhr).

Die Sitzung der Gemeindevertretung am 1. Oktober 2020 wird hoffentlich wieder unter "normalen Umständen" stattfinden. Geplant ist bei dieser Sitzung eine ausführliche Schilderung der Geschehnisse in unserer Gemeinde aus diesem Jahr. So sind zwischenzeitlich in der Achterhamm, der Mittelhamm und in Oha je ein Spielplatz mit vorerst jeweils einem Spielgerät erstellt worden. Die Aufstellung weiterer Spielgeräte ist geplant.

Die Straße Achterster Damm musste wegen einer Unterspülung gesperrt werden. Da es sich hier um Regressansprüche handelte, war keine Reparatur in Eigenleistung möglich, so dass hier leider Geduld gefragt war.

In einigen Straßen von Sophienhamm ist eine Schwarzdeckenerneuerung erforderlich. Diese ist wichtig zur Erhaltung unseres Infrastrukturvermögens und für nachfolgende Generationen, damit ein Investitionsstau vermieden wird. Wir beginnen in diesem Jahr ab dem 20. Juli 2020 mit der Straße Heidloh. Die Anwohner wurden hierüber bereits informiert. Ich bitte alle für eventuelle Behinderungen um Verständnis.

Der Austausch der jetzigen Lampenköpfe in LED-Technik und die Installation zusätzlicher Straßenlaternen wird ab September 2020 erfolgen. Die hierfür beantragten Zuschussmittel wurden bewilligt.

Ein Teil des Brachlands am Gemeindehaus/dem Sportplatz wird zu einem Bürgertreff umgestaltet mit einem Wasserbiotop, Blühwiesenstreifen, Sitzbänken, Spielgeräten, Insektenhotels, Schautafeln usw. Die Gemeinde Sophienhamm hat für diese Maßnahme an einem Bewerbungsverfahren der Eider-Treene-Sorge Region teilgenommen und hierbei die höchstmögliche Zuschussquote von 80% erreicht!

Abschließend bedanke ich mich bei allen, die in verschiedenster Weise Ihre Hilfe (z.B. für Einkäufe oder Erledigungen ähnlicher Art) angeboten haben. Die Koordinierung durch Ihre Gemeindevertreter hat weiterhin Bestand.

Ich wünsche viel Gesundheit und uns allen einen schönen Sommer!

Ihr/Euer Bürgermeister

Jörg Butenschön

14. Juli 2020